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Bianca, Eliane e Diangele participam de 
Seminário em Brasília

As prefeitas eleitas de Dionísio Cerqueira, Bianca Maran Bertamoni, de Guarujá do Sul, Eliane Aparecida 
Fanton, e de Princesa, Diangele Fabiele Klein Marmitt, estiveram em Brasília, participando do Seminário de 

Novos Gestores, promovido pela Confederação Nacional dos Municípios, em busca de conhecimento e novas 
ideias para comandar os municípios aonde foram eleitas.
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SÃO JOSÉ DO 
CEDRO

Noite Cultural 
Cedrense reúne 
grande público.
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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 7,477
Venda $ 7,481
Variação +2,36%

Dólar Turismo
Compra $ 5,897
Venda $ 6,077
Variação +0,82%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 6,232
Venda $ 6,233
Variação +2,47%

Compra
 0,006

Venda
 0,006

Variação
  +1,41%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 68,00

R$ 132,50

R$ 72,00 

R$ 230,00

R$ 190,00

R$ 8,30

R$ 2,67

Dólar Comercial
Compra $ 5,891
Venda $ 5,893
Variação +1,44%

GERAL.

Melhorar a 
recuperação e adesão 
ao tratamento. Com 
esse intuito, ambientes 
lúdicos e acolhedores, 
projetados para resgatar 
o mundo infantil, foram 
inaugurados nesta 
segunda-feira, 25, 
no Hospital Regional 
do Oeste (HRO). As 
áreas revitalizadas 
foram entregues pelo 
governador Jorginho 
Mello e pelo secretário 
de Estado da Saúde, 
Diogo Demarchi Silva. Na 
ocasião, o governador 
oficializou um repasse 
de R$ 4,8 milhões 
para a aquisição de 
um novo equipamento 
de ressonância 
magnética e anunciou a 
continuidade do processo 
de habilitação para 
alta complexidade em 
Cardiologia. Desde maio, 
o HRO é contratualizado 
pelo Estado, recebendo 
atualmente repasses 
mensais de R$ 13,15 
milhões.

Entre as novidades 
estão o novo espaço 
da UTI Pediátrica 
e a renovação do 
setor de Oncologia 
Pediátrica, que conta 
com brinquedotecas, 
sala de quimioterapia, 
consultórios odontológico 
e psicológico, além de 
uma sala multiuso. Outro 
destaque é a reativação 
da Classe de Atendimento 
Escolar Hospitalar, 
permitindo que 
crianças e adolescentes 
continuem seus estudos 

durante a internação. 
Conforme especialistas, 
a humanização dos 
hospitais leva a uma 
melhor recuperação 
e a uma adesão ao 
tratamento muito mais 
eficaz.

“Estou aqui em 
Chapecó mais uma vez 
com muita alegria. O 
hospital vive uma nova 
fase, então viemos 
fazer alguns anúncios. 
A Secretaria da Saúde 
tem acompanhado 
atentamente o 
crescimento do Hospital 
Regional. E quem ganha 
com tudo isso são as 
pessoas. O hospital 
precisa estar cada 
vez mais preparado, 
motivando o seu corpo 
clínico, funcionários, os 
médicos, enfim, é um 
timaço que tem que 
atender cada vez melhor 
as pessoas que dependem 
daqui”, afirmou o 
governador Jorginho 
Mello.

O secretário Diogo 
Demarchi reforça 
que a entrega é fruto 
do compromisso do 
governo com a melhoria 
contínua dos serviços de 
saúde e da aplicação de 
recursos que priorizam 
infraestrutura, tecnologia 
e acolhimento.

“O Hospital Regional 
atende a mais de 100 
municípios não só 
no grande Oeste mas 
alguns do Meio-Oeste 
também. Desde que nós 

assumimos o Governo, 
nós decidimos enfrentar 
um problema que já 
passava de 20 anos. O 
governador liberou um 
aporte mensal de um 
incentivo estadual, além 
do contrato regular, 
mais o repasse feito pelo 
Programa de Valorização 
justamente pela 
importância do hospital e 
por uma dívida histórica 
que Santa Catarina tem 
com o Grande Oeste 
quando a gente fala 
de saúde. Hoje é mais 
um passo, a associação 
comprou a ideia, está 
revitalizando todos os 
espaços que fazem parte 
dessas entregas aqui 
pra que a gente possa 
atender devidamente 
com o devido cuidado 
toda a população do 
Oeste em parceria com 
os municípios e com a 
associação que comprou 
a ideia”, disse o secretário 
de Estado da Saúde, 
Diogo Demarchi.

Para Mauro 
Damo, presidente da 
diretoria executiva da 
Associação Hospitalar 
Lenoir Vargas Ferreira 
(ALVF), responsável 
por administrar o 
HRO, a atual parceria 
com o Estado tem sido 
fundamental. “O apoio 
financeiro e moral que 
nós estamos tendo é o 
melhor possível. Temos 
certeza de que, com 
essa parceria e, de mãos 
dadas, o Governo do 

Estado, a Secretaria da 
Saúde e a Associação 
Lenoir Vargas Ferreira 
vão fazer do HRO o 
melhor hospital de Santa 
Catarina”, ressaltou.

Novo modelo de 
gestão

Desde maio de 2024, 
quando o Governo 
do Estado assumiu o 
novo modelo de gestão 
do HRO, diversas 
melhorias foram 
implantadas, alinhadas ao 
planejamento estratégico 
e à consultoria fornecida 
pelo Hospital Santo 
Antônio, de Blumenau.

Entre as ações 
destacam-se a criação de 
um setor de Gestão de 
Qualidade; a ampliação 
de leitos (5 de UTI 
Ped, 10 UCINCo e 2 
UCINCa); redução de 
despesas; reestruturação 
organizacional e 
fortalecimento de 
lideranças; bem como a 
elaboração de um Plano 
Diretor para direcionar os 
avanços futuros.

Os resultados já 
começaram a surgir. 
Houve uma redução 
significativa no tempo 
médio de internação, que 
passou de 5,6 para 3,4 
dias, uma queda de 39% 
no tempo anterior. Com 
isso, a taxa de ocupação 
teve um aumento de 14%. 
Além disso, o número de 
cirurgias eletivas cresceu 
44%, contribuindo para a 
redução da fila de espera.

Governador entrega ala pediátrica do 
Hospital Regional do Oeste
Governador anuncia também repasse de R$ 4,8 milhões para novo 
equipamento
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Vai a plenário projeto que determina ao Estado a 
distribuição de medicamentos à base de canabidiol

Está pronto para 
ser votado em plenário 
o Projeto de Lei (PL) 
414/2021, da deputada 
Paulinha (Podemos), 
que torna obrigatório 
o fornecimento, pela 
Secretaria de Estado 
da Saúde (SES), de 
medicamentos à base de 
canabidiol (CBD) para o 
tratamento de condições 
médicas debilitantes.

A condição foi 
alcançada na manhã 
desta terça-feira (26), 
quando a Comissão de 
Constituição e Justiça 
(CCJ) acatou uma emenda 
ao projeto, apresentada 
no âmbito da Comissão 

de Saúde. A reunião na 
qual se tratou do projeto 
foi realizada em Chapecó, 
no âmbito do Programa 
Alesc Itinerante.

De acordo com a 
proposição, para serem 
disponibilizados, os 
medicamentos deverão 
contar com prescrição 
de médico habilitado 
nos termos da Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) e do 
Conselho Federal de 
Medicina (CFM). Caberá 
à Secretaria de Estado 
da Saúde (SES) definir 
os procedimentos 
administrativos para 
regular a disponibilização 

dos produtos.
Ainda na CCJ o projeto 

já havia recebido uma 
emenda para disciplinar 
a oferta do fármaco em 
situações autorizadas 
pelo Conselho Federal 
de Medicina (CFM) 
e para ampliar o rol 
de comorbidades as 
quais seria possível sua 
disponibilização pelo 
Estado.

A emenda da Comissão 
de Saúde, entretanto, 
busca assegurar que 
“os procedimentos de 
prescrição e aquisição 
dos produtos à base de 
canabidiol sejam guiados 
por “critérios médicos e 

científicos, sem restrições 
excessivas”, garantindo, 
assim, “um acesso mais 
amplo e eficaz aos 
tratamentos necessários”.

Em seus votos, 
os deputados que 
integram a CCJ seguiram 
o entendimento 
apresentado pelo relator, 

deputado Fabiano da 
Luz (PT), de que a nova 
redação “aprimora o 
texto”, sendo também 
“constitucional e legal”.

A sessão plenária 
realizada na tarde desta 
terça-feira (26) em 
Chapecó, no âmbito 
do Programa Alesc 
Itinerante, contou 
com o lançamento do 
livro “Alesc 190 Anos: 
Passado, Presente, 
Futuro”, que resgata a 
trajetória da Assembleia 
Legislativa de 1834 a 
2024, oferecendo ainda 
um olhar sobre o futuro, 
na perspectiva dos 40 
deputados e deputadas 
que compõem a atual 20ª 
Legislatura.

Durante o ato, o 
presidente da Alesc, 
deputado Mauro de 
Nadal (MDB), informou 
que a obra, de 236 
páginas, foi totalmente 
financiada por empresas 

e entidades associativas 
do estado.

“Cada instituição 
patrocinadora assina 
texto exclusivo e 
alusivo aos 190 
anos da Assembleia 
Legislativa de Santa 
Catarina, reforçando 
o compromisso com a 
memória e o futuro de 
Santa Catarina”, disse.

Ao final, ele entregou 
um exemplar ao prefeito 
em exercício de Chapecó, 
Itamar Agnoletto, e 
anunciou que a obra 
também será enviada a 
todos os municípios e 
câmaras de vereadores 
do estado.

Conteúdos 
abordados

A coordenação da 

pesquisa e a criação dos 
textos do livro ficaram 
sob a responsabilidade 
dos jornalistas Mário 
Xavier e Maria Eduarda 
Klann Baptistoti. De 
acordo com Xavier, o 
conteúdo reunido é fruto 
de um amplo trabalho 
de pesquisa documental 
e também de entrevistas 
com pessoas que fizeram 
parte dos quase dois 
séculos de história do 
Legislativo estadual.

“Para a criação do 
livro, desenvolvemos um 
método de abordagem 
editorial que abrangeu 
uma revisão bibliográfica 
ampla, consultas aos 
acervos físicos e virtuais 
de maior credibilidade, e 
fundamentais interações 
com o corpo profissional 

especializado da própria 
Alesc, que contribuiu 
em todas as etapas do 
processo”, disse.

Além de textos 
e imagens, são 
disponibilizados QR 
Codes para direcionar 

o leitor a páginas da 
internet contendo mais 
informações sobre os 
conteúdos abordados 
nos 15 capítulos da 
publicação.

Entre os temas 
retratados estão as 

edificações que sediaram 
a Assembleia Legislativa, 
seus presidentes, 
comissões permanentes, 
bancadas regionais, 
serviços prestados à 
sociedade e a composição 
da atual legislatura.

Lançado em Chapecó o livro “Alesc 190 Anos: 
Passado, Presente, Futuro”

SAÚDE.

POLÍTICA.

Quatorze projetos de lei (PLs) foram aprovados pelos 
deputados na sessão ordinária desta terça-feira (26), durante 
o Programa Alesc Itinerante, realizado nesta semana em 
Chapecó. As propostas passarão pela votação da Redação Final 
antes de seguir para análise do governador.

Entre as matérias aprovadas, está o PL 349/2020, do 
deputado Altair Silva (PP), que trata da concessão de incentivo 
financeiro aos produtores rurais que promoverem a adaptação 
da instalação elétrica de suas propriedades rurais ao sistema 
trifásico. O objetivo é estimular que produtores façam os 
investimentos com recursos próprios e depois obtenham uma 
contrapartida da distribuidora de energia por meio de desconto 
nas contas de luz.

O autor do projeto reconheceu que o Estado, por meio da 
Celesc, tem investido na expansão da energia trifásica na área 
rural, “mas é necessário ter mais instrumentos para que a rede 
trifásica avance numa velocidade maior.”

Inclusão
De autoria do presidente da Alesc, deputado Mauro De Nadal 

(MDB), foi aprovado o PL 220/2020, que trata da realização 
de sessões de cinema adaptadas para pessoas com deficiência 
que apresentem hipersensibilidade sensorial. Conforme o 
texto, as sessões serão realizadas no mínimo uma vez por mês 
e obedecerão a requisitos como manutenção de iluminação 
confortável, redução do som, exclusão de trailers, entre outros.

Patrimônio cultural
Também do presidente da Alesc, foi aprovado o PL 

68/2017, que reconhece eventos de rodeio e das provas a 
eles associadas como manifestações culturais integrantes 
do patrimônio cultural imaterial catarinense. Com o mesmo 
objetivo, foi aprovado o PL 190/2024, do deputado Neodi 
Saretta (PT), que trata do Filó Talian de Lageado dos Pintos, 
em Concórdia.

“O filó era um costume das famílias italianas, que se reuniam 
no final do dia, em um mmento que servia para abrandar a 
saudade e fortalecer os laços”, afirmou Saretta. “Trata-se de um 
produto turístico consolidado, que atrai visitantes de todo o 
país.”

Berço do Contestado
O PL 382/2023, do deputado Massocco (PL), também foi 

aprovado. Ele reconhece o município de Irani como “O Berço 
do Contestado”. Segundo o parlamentar, o município já possui 
essa adjetivação, mas ela ainda não é reconhecida por lei.

Irani foi palco da batalha que deu origem à Guerra do 
Contestado, em 22 de outubro de 1912. O conflito, que durou 
quatro anos, resultou em 20 mil mortes.

Plantas medicinais
O Plenário do Alesc Itinerante também aprovou o PL 

408/2023, do deputado Padre Pedro Baldissera (PT). A 
matéria institui a Política Intersetorial de Plantas Medicinais e 
Fitoterápicos no Estado de Santa Catarina.

Por fim, foram aprovados sete projetos sobre concessão de 
título de utilidade pública a entidades do Oeste catarinense. A 
relação completa está disponível no Portal Alesc.

Plenário aprova incentivo à rede trifásica e sessões de cinema adaptadas
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Passa
no
��ééétt

São 3 sorteios e 
cada compra conta!

NÚMERO
DA SORTE5CADA R$ 200 

NO CARTÃO DE CRÉDITO

Cooperados PF

NÚMERO
DA SORTE5CADA R$ 1.000

NO CARTÃO DE CRÉDITO

Cooperados PJ

Concorra a um BYD Song Plus 
e a seis scooters elétricas.

Central de Atendimento: 4000 1111* - Capitais e regiões metropolitanas | 0800 642 0000 
- Demais localidades | SAC 24 horas - 0800 724 4420 | Ouvidoria - 0800 725 0996 (de segunda 
a sexta, das 8h às 20h) Deficientes auditivos ou de fala - 0800 940 0458 (de segunda a sexta, 
das 8h às 20h) | *Caso a localidade não tenha o serviço 4000 ou 4007 é necessário informar o 
número da operadora mais o DDD 61: (0 xx 61 4000 1111).

Na última quarta-
feira, 20 de novembro, 
foi realizada mais uma 
edição da Noite Cultural 
Cedrense, organizada 
pela Secretaria de 
Educação e Cultura. O 
evento, que ocorreu no 
Clube Cedrense, reuniu 
um grande público para 
prestigiar os talentos 
artísticos do município.

A noite contou 
com uma diversidade 
de performances 
apresentadas pelos 
participantes das oficinas 
e grupos culturais 
apoiados pela Prefeitura. 
Entre os destaques 
estavam números 
de canto e dança, 
envolvendo artistas de 
todas as idades, desde 

crianças até adultos.
Segundo a secretária 

de Educação e Cultura, 
Simone Trevisol, o evento 
foi novamente um grande 
sucesso e cumpriu 
seu principal objetivo: 
valorizar o trabalho 
cultural desenvolvido em 
São José do Cedro.

Simone explicou 
que, neste ano, devido 

à grande procura de 
grupos interessados em 
se apresentar, a Noite 
Cultural foi dividida em 
duas datas. A primeira 
ocorreu no início do mês, 
no Ginásio de Esportes, 
e a segunda foi realizada 
nesta quarta-feira.

Ainda de acordo 
com a secretária, a 
Noite Cultural é uma 

oportunidade para a 
descoberta de novos 
talentos, além de ser uma 
excelente ferramenta 
para incentivar crianças 
e jovens a conhecerem 
e explorarem diferentes 
formas de expressão 
artística.

O evento reforça 
o compromisso da 
administração municipal 

em promover e valorizar 
a cultura como elemento 
essencial para a 
formação, inclusão e 
lazer da comunidade 
cedrense.

GERAL.

Noite Cultural de São José do Cedro reúne 
grande público
Evento organizado pela Secretaria de Educação e Cultura foi realizado na última quarta-feira

Os servidores públicos catarinenses receberão a segunda parcela do 13º salário em 12 de 
dezembro – nestes 50% restantes haverá o desconto dos encargos do IPREV e do Imposto de 
Renda. A data foi anunciada nesta quarta-feira, 27, pelo governador Jorginho Mello, que também 
adiantou que o pagamento da folha de dezembro será antecipado para o dia 23. Somados os 
pagamentos do 13º com os salários de novembro e dezembro, o Governo do Estado deve injetar 
pouco mais de R$ 2,7 bilhões na economia catarinense em um intervalo de menos de 30 dias.

Para o governador Jorginho Mello, tão importante quanto manter os pagamentos em dia é 
poder antecipá-los, a exemplo do que ocorreu em julho com o depósito da primeira parcela do 13º 
salário do funcionalismo. “A antecipação do salário de dezembro e o pagamento do 13° beneficiam 
diretamente 171,5 mil famílias catarinenses, mas também vão movimentar toda a nossa economia, 
que vem crescendo com os nossos incentivos, com muita responsabilidade e total transparência”, 
disse o governador.

Segundo os cálculos da Secretaria de Estado da Fazenda, o pagamento da folha de novembro no 
próximo dia 29 representa R$ 1,15 bilhão.

Governo do Estado paga segunda metade do 13º salário aos servidores públicos dia 
12 de dezembro
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Cada R$100 poupados
= 1 n° da sorte

Poupança Programada =
números em dobro

Deposite até 09.12

5 SORTEIOS DE

R$5.000,00
TODA A SEMANA

O sorteio de

vem aí!
R$1 MILHÃO

Aconteceu no início da 
semana mais uma edição 
do Seminário de Novos 
Gestores promovido pela 
Confederação Nacional 
dos Municípios em 
Brasília, e voltado para 
promover uma gestão 
eficiente por parte dos 
novos governantes 
eleitos, compartilhando 
conhecimento por 
meio de intercâmbio 
de informações e 
experiências. 

Durante os seminários, 
são apresentados técnicas 
e exemplos de boas 
práticas de governança 
municipal, possibilitando 
o desenvolvimento dos 
Municípios e uma melhor 
prestação de serviços à 
população.

Na ocasião as prefeitas 
eleitas de Dionísio 
Cerqueira, Bianca Maran 
Bertamoni, de Guarujá 
do Sul, Eliane Aparecida 
Fanton, e de Princesa, 
Diangele Fabiele Klein 
Marmitt, estiveram em 
Brasília em busca de 
conhecimento e novas 
ideias para comandar os 
municípios aonde foram 
eleitas.

De acordo com 
Diangele, prefeita eleita 
em Princesa, foram dois 
dias de conhecimento, 
numa imersão nas 
mais diversas áreas da 
administração local.

“Foi minha primeira 
participação como 
gestora pública, e eu 
acredito que este evento 
vai agregar muito na 
questão de conhecimento, 
troca de experiência e 
contatos para fortalecer 
a nossa administração 
pública, especialmente 
nos pequenos Municípios 
como a nossa realidade. 
É nesse sentido que a 
CNM auxilia os novos 
gestores nesse desafio de 
gerenciar os Municípios”, 
disse Diangele.

Participando do 
evento, a prefeita eleita 
de Guarujá do Sul, Eliane 
Fanton, se prepara para 
liderar o Município com 
pouco mais de 5 mil 
habitantes. 

“A gente vem em busca 
de conhecimento em 
todas as áreas afins da 
administração municipal, 
queremos entender qual 
a melhor maneira de 

iniciar uma administração 
com tranquilidade e 
transparência e assim 
fazer o melhor pela 
nossa população que 
nos escolheu para estar 
à frente do município, 
levando adiante nossas 
propostas e podermos 
apresentar isso para 
os nossos eleitores”, 
completou Eliane.

A prefeita de Dionísio 
Cerqueira, Bianca 

Maran Bertamoni, 
que já integrava a 
administração municipal 
como vice-prefeita em 
dois mandatos anteriores, 
está se preparando para 
assumir pela primeira vez 
a liderança do município.

“Estamos aqui 
para adquirir novos 
conhecimentos e fazer 
a diferença na nossa 
gestão. O objetivo 
sempre foi e continua 

sendo trabalhar para o 
nosso povo, e, para isso, 
buscamos nos capacitar 
cada vez mais”, afirmou 
Bianca.

Ela destacou que 
o evento abordou 
temas cruciais para a 
administração pública, 
como licitações, leis de 
improbidade, consórcios, 
saúde, educação e 
assistência social. “Esses 
assuntos nos preparam 

para os desafios 
que enfrentaremos 
na próxima gestão”, 
acrescentou.

O evento contou ainda 
com a participação de 
diversos parlamentares, 
que trouxeram 
contribuições relevantes 
para a discussão sobre 
gestão pública e os 
desafios enfrentados nos 
municípios.

Bianca, Eliane e Diangele participam de 
Seminário em Brasília

GERAL.

Seminário de Novos Gestores aconteceu na Confederação Nacional dos Municípios 
em Brasília 

Boletim semanal da dengue confirma 253 novos casos da doença
A Secretaria de Estado 

da Saúde (Sesa), por 
meio da Coordenadoria 
Estadual de Vigilância 
Ambiental, publicou 
nesta terça-feira (26) o 
novo informe semanal 
da dengue. Foram 
registrados mais 253 
casos da doença, sem 

óbitos na última semana. 
Somados os dados 

do novo período 
epidemiológico, iniciado 
em 28 de julho, o 
Paraná registra 36.875 
notificações, 4.234 
diagnósticos confirmados 
e uma morte em 
decorrência da dengue.

No total, 370 
municípios já 
apresentaram 
notificações da doença, 
que é transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti, 
e 252 possuem casos 
confirmados.

As regionais com o 
maior número de casos 

confirmados neste 
período epidemiológico 
são 17ª Regional de 
Saúde de Londrina 
(1.052), 15ª RS de 
Maringá (450), 2ª RS 
Metropolitana (362), 1ª 
RS Paranaguá (361) e 5ª 
RS de Guarapuava (271).

Na semana passada, 

o Comitê Intersetorial 
de Controle da Dengue 
alinhou as ações para 
os próximos meses, que 
indicam aumento na 
incidência de casos. Entre 
as principais iniciativas 
estão capacitações e 
treinamentos, reforço 
nas ações de campo, 

mutirões de limpeza nos 
municípios e campanhas 
de conscientização para 
eliminar criadouros do 
mosquito em ambientes 
domésticos.

SAÚDE.
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Jesus vem!!! Isso é celebrar o Natal não como um 
acontecimento passado. Mas como algo presente, 
hoje! Jesus não veio e nem virá. Jesus vem! O 
acontecimento é atualizado na história. Por isso, 
não é a celebração do aniversário de Jesus. Celebrar 
o Natal é a oportunidade de atualizar na minha 
vida, na vida de minha família, no meu trabalho, na 
sociedade inteira, o sentido do nascimento de Jesus. 
Que significado Jesus tem para a minha vida? Se 
acolho em mim, no meu coração, o menino do Belém, 
o que isso produz em mim? O tempo de Advento, 
que são as quatro semanas que antecedem o Natal, 
nos convida à preparação para esse acontecimento. 
Uma palavra importante que aparece na Palavra de 
Deus é VIGILÂNCIA. O vigia deve ficar acordado, 
atento ao que se passa em sua volta. Não pode 
dormir enquanto vigia. O sentido da vigilância nos 
coloca em atenção com a nossa vida. Como eu vivo? 
O que tenho feito de bom com a minha vida? Estou 
cumprindo a minha missão neste mundo? Ou tenho 
desperdiçado muitas energias com futilidades? Vigiar 
é acordar para a vida, para o bem, para o amor. 
Outra palavra importante que acompanha os dias 
que antecedem o Natal é PREPARAÇÃO. Preparai 
a sua casa e sua vida para a chegada de Jesus. É o 
convite à atitude concreta. Pode significar fazermos 
uma faxina em nossa casa onde habitamos e nossa 
casa interior. Muitos têm o costume de ajeitar a 
casa, pintá-la talvez, fazer uma limpeza geral, trocar 
alguns móveis, deixar o pátio limpo, enfeitar com 
luzes, arrumar a calçada, jogar fora tralhas e coisas 
velhas que não servem para nada. Essa faxina faz da 
casa um ambiente mais agradável. Ali me sinto bem. 
A nossa casa interior também precisa dessa limpeza. 
É bom deixar de lado sentimentos negativos, velhas 
queixas com a vida e com as pessoas, ir ao encontro 
daquela pessoa que não consegue me olhar no 
trabalho, ligar para alguém que magoamos ou nos 
magoou, pedir perdão numa atitude de humildade, 
entrar em sintonia com Deus no silêncio e na oração, 
visitar algum conhecido doente, largar aquelas 
vontades que me fazem pensar somente em mim, nas 
minhas coisas e nos meus problemas. Essa faxina da 
alma nos fará muito bem. Nos sentiremos mais em 
casa. Encontraremos uma paz que só o amor pode 
dar. E, assim, o meu e o teu Natal poderá ser mais 
verdadeiro. O menino que vem será acolhido nos 
corações de quem é vigilante e se preparar com a 
faxina completa.

Jesus não veio e nem virá. 
Jesus vem!

O Ministério da Saúde anunciou um acordo para antecipar a 
entrega de uma remessa de 1,8 milhão de unidades de insulina 
até o fim dezembro. Em nota, a pasta informou que a estratégia 
garante o abastecimento no Sistema único de Saúde (SUS). “O 
reforço dos estoques permite a continuidade do tratamento de 
todos os pacientes atendidos pela rede pública de saúde”.

Segundo o comunicado, o acordo com a Novo Nordisk, 
fabricante de canetas de insulina, define a entrega de 93% 
do volume contratado até dezembro – a previsão inicial era 
disponibilizar apenas 50% ainda este ano. Segundo o ministério, 
a produção da empresa no Brasil é responsável por 15% de todo 
o fornecimento mundial do insumo.

“A insulina a ser entregue pela Novo Nordisk é produzida em 
planta localizada em Montes Claros (MG), reconhecida como a 
maior fábrica de insulinas do Brasil e da América Latina, com 
cerca de dois mil funcionários”, destacou a pasta.

Saúde anuncia acordo para garantir abastecimento de 
insulina no SUS

A cidade de Dionísio 
Cerqueira se prepara para 
a 4ª audiência pública 
que discutirá a elaboração 
do Plano Diretor e do 
Plano de Mobilidade 
Urbana. O encontro 
está marcado para o 
dia 03 de dezembro, às 
19h, no Auditório da 
Prefeitura, e promete 
ser uma oportunidade 
valiosa para a comunidade 
contribuir ativamente no 
planejamento estratégico 
do município.

O evento é parte de 
uma série de debates 
que têm como objetivo 
traçar diretrizes para 
o desenvolvimento 
sustentável de Dionísio 
Cerqueira, abordando 
desde a ocupação do 
solo até soluções para a 
mobilidade urbana. 

A presença da 
população é essencial 
para garantir que as 
decisões tomadas reflitam 
as reais necessidades 
dos moradores e estejam 

alinhadas com o 
crescimento organizado e 
a qualidade de vida.

Durante a audiência, 
será possível acompanhar 
todo o andamento do 
processo de elaboração 
dos planos, com 
apresentações detalhadas 
de especialistas e 
espaço para perguntas 
e sugestões. Essa 
abordagem transparente 
reforça a inclusão e a 
importância do diálogo 
entre a gestão pública e 
os cidadãos.

O encontro do dia 03 
de dezembro reforça 
o compromisso de 
Dionísio Cerqueira com a 
participação democrática 
na gestão pública. Este 
é o momento para os 
moradores fazerem suas 
vozes serem ouvidas e 
garantirem que a cidade 
continue evoluindo de 
maneira sustentável e 
inclusiva.

GERAL.

Dionísio Cerqueira define o futuro em 4ª 
audiência pública sobre plano diretor
Debate crucial sobre plano diretor e mobilidade urbana acontece 
na próxima semana

A Câmara Municipal 
de Santo Antônio do 
Sudoeste realizou no dia 
25 de novembro, mais 
uma sessão ordinária 
oportunidade em que 
foram apresentadas 
indicações de melhorias 
para o Distrito de São 
Pedro do Florido. 

Entre as propostas, foi 
apresentada a proposta 
de recapeamento 
asfáltico de toda a 
abrangência do distrito, 
e ainda a construção de 
uma creche padrão, ações 
que podem impactar 
diretamente a qualidade 
de vida da comunidade 
local.

As indicações foram 
apresentadas pelo 
vereador Vanderlei Darci 
Novak, e após lidas em 
plenário e seguem agora 
para apreciação do 
Executivo Municipal.

De acordo com o 
vereador, a proposta 
de recapeamento 

asfáltico de todas as 
ruas do Distrito de São 
Pedro do Florido, busca 
resolver problemas de 
infraestrutura que afetam 
diretamente a mobilidade 
urbana e a segurança dos 
moradores.

“A precariedade 
do asfalto é uma das 
principais queixas da 
comunidade local, 
impactando não apenas 
o tráfego de veículos, 
mas também o transporte 
público e o acesso a 
serviços essenciais. 
Com o recapeamento, 

espera-se um aumento na 
qualidade de vida e uma 
valorização imobiliária 
na região”, destacou o 
vereador.

A segunda indicação 
propõe a elaboração 
de um projeto para 
a construção de uma 
creche padrão no Distrito 
de São Pedro do Florido, 
e segundo Vanderlei, a 
iniciativa atende a uma 
demanda urgente das 
famílias da região, que 
sofrem com a falta de 
vagas e a necessidade 
de um espaço adequado 

para a educação infantil.
“A construção da 

creche não apenas 
beneficia as crianças, mas 
também traria impacto 
positivo para os pais, 
especialmente as mães, 
que poderiam retornar ao 
mercado de trabalho ou 
investir em capacitações, 
sabendo que seus filhos 
estão em um ambiente 
seguro e acolhedor”, 
finalizou o vereador 
Vanderlei.

GERAL.

Recapeamento asfáltico e construção 
de creche são discutidas durante sessão
Indicações foram apresentadas durante Sessão na Câmara de 
Vereadores Santo Antonio do Sudoeste
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Os Clubes de Mães da 
Linha Gaúcha e da Linha 
São Sebastião, em Bom 
Jesus do Sul, celebraram 
o encerramento das 
atividades de 2024 
com eventos especiais 
nos dias 23 e 24 de 
novembro. 

As confraternizações 
foram marcadas por 
momentos de alegria, 
homenagens e reflexões 
sobre um ano produtivo e 
repleto de aprendizados.

No sábado, 23, o 
Clube de Mães da Linha 
Gaúcha reuniu suas 
integrantes e convidados 
para uma tarde especial. 
A programação incluiu 
um lanche coletivo, 
dinâmicas de integração 
e homenagens às 
participantes que se 
destacaram ao longo do 
ano. 

Representantes da 
Secretaria da Família e 

Desenvolvimento Social 
participaram do evento, 
reforçando o apoio 
municipal às iniciativas 
que fortalecem a união 
comunitária.

Durante 2024, o 
Clube de Mães da Linha 
Gaúcha promoveu 
diversas atividades, 
como oficinas e cursos, 
que proporcionaram 
aprendizado e momentos 
de descontração. Já 
planejando 2025, o 
grupo promete manter 
seu compromisso com a 
integração e o bem-estar 
de suas integrantes.

No domingo, 24, foi 
a vez do Clube de Mães 
da Linha São Sebastião 
realizar sua tradicional 
confraternização de 
final de ano. O encontro 
destacou a amizade 
e a cooperação entre 
as participantes, com 
atividades como troca de 

experiências, dinâmicas 
e um delicioso lanche 
comunitário preparado 
pelas integrantes.

O evento celebrou 
as conquistas de 
2024, marcando o 
encerramento de um ano 
repleto de atividades 
significativas. As 
integrantes já começam 
a planejar o calendário 
de 2025, com o objetivo 
de fortalecer ainda mais 
os laços de união e 
aprendizado.

Ambos os eventos 
destacaram o papel 
essencial dos Clubes 
de Mães na vida das 
comunidades de Bom 
Jesus do Sul. Essas 
organizações não apenas 
promovem aprendizado e 
integração, mas também 
reforçam valores como 
amizade e cooperação.

GERAL.

Clube de Mães do interior realiza confraternização 
de final de ano 
Dessa vez a festa aconteceu com os Clubes de Mães das Linhas Gaúcha e São Sebastião de Bom 
Jesus do Sul
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O Sicoob São Miguel 
comemorou 35 anos 
de trajetória, marcados 
por desafios superados, 
conquistas significativas e um 
compromisso contínuo com a 
comunidade. A grande festa em 
comemoração ao aniversário 
foi realizada na última sexta-
feira, dia 22, no Parque de 
Exposições Rineu Gransotto em 
São Miguel do Oeste.

Além do momento festivo a 
comemoração foi marcada por 
muita emoção na homenagem 
aos fundadores do Sicoob 
São Miguel. Muitos dos 
homenageados se fizeram 
presentes no evento e já outros 
receberam a homenagem ‘in-
memoriam’.

O presidente da cooperativa, 
Edemar Fronchetti, foi quem 
conduziu as homenagens e ao 
final agradeceu aos fundadores, 
aos associados e de maneira 
especial aos funcionários que 
mantêm a Cooperativa girando.

“Os 34 fundadores do 
Sicoob São Miguel, há 35 anos 
criaram uma cooperativa de 
crédito. Na época, era algo 
distante, não tão presente 
como é hoje, mas eles tiveram 
a visão e a coragem para 
isso, e essa foi a primeira 
vitória. Hoje nos mantemos e 
crescemos graças aos nossos 
associados e principalmente 
a nossos funcionários que 
fazem acontecer, e por isso 
temos tanto orgulho das 
nossas equipes e mais que 
isso investimos em nosso time 
para que possamos continuar 
crescendo. Eu acredito que o 
sucesso de uma empresa, de 
uma instituição que presta 
serviço é ter uma equipe 

motivada, é ter uma equipe 
e saber reconhecer. Todos 
nós gostamos de um elogio, 
todos nós gostamos de ser 
valorizados, então nós achamos 
que isso é importante para a 
nossa equipe. Nós chamamos 
isso de DNA cooperativa, 
Sicoob”, disse o presidente da 
cooperativa, Edemar Fronchetti.

Ele reforçou a bravura dos 
34 agricultores fundadores, 
que mesmo mal se conhecendo 
e morando em diferentes 
comunidades com comunicação 
limitada, confiaram uns 
nos outros para iniciar essa 
jornada.

“Hoje, 35 anos depois, 
o sonho desses pioneiros 
resultou numa cooperativa com 
150 mil cooperados, atuando 
em mais de 40 municípios em 
três estados do sul do Brasil. 
A cooperativa é agora a 10ª 
maior do sistema Sicoob Brasil. 
Quando se acredita em pessoas, 
em bons projetos, trabalhando 
de forma transparente e 
dedicada, o resultado é seguro”, 
afirmou Fronchetti.

Fronchetti ainda ressaltou 
que o crescimento da 
cooperativa, agora com quase 
R$ 5 bilhões de ativos, é um 
testemunho do valor inicial 
investido pelos pioneiros. 

“A celebração dos 35 
anos do Sicoob São Miguel 
é não apenas um momento 
de olhar para o passado com 
orgulho, mas também de 
renovar o compromisso com 
a excelência e a transparência 
para o futuro. A cooperativa 
continua dedicada a promover 
o desenvolvimento econômico 
e social, reafirmando seu papel 
essencial na comunidade”, 

concluiu 
Fronchetti.

Ainda segundo 
Edemar, para o 
ano de 2025 o 
Sicoob São Miguel 
tem projetada a 
criação de mais 
seis agências, três 
delas em Joinville 
e mais três no Rio 
Grande do Sul. 

O gerente da 
agência do Sicoob 
de Dionísio Cerqueira, Márcio 
Bohn, também participou 
do evento e destacou seus 
14 anos na cooperativa 
onde o ensinamento e 
comprometimento faz a 
diferença.

“Eu levo para casa muitos 
ensinamentos, uma trajetória 
de lideranças e principalmente 
agricultores que tiveram 
a atitude de buscar uma 
condição melhor, isso há 35 
anos, isso nos permite ter uma 
cooperativa sólida. E hoje é um 
momento reconhecimento e 
de mostrar o quanto o Sicoob 
é forte e é presente aqui na 
comunidade”, destacou Márcio.

O gerente local ainda 
destacou que o Sicoob São 
Miguel está no 10º lugar no 
ranking a nível nacional dentro 
do sistema Sicoob.

“Estamos no 10º lugar, 
mas acreditamos que com 
essa pujança dos números já 
no início do ano estaremos 
na nona colocação. Os 
ativos da cooperativa vêm 
surpreendendo pelo bom 
trabalho dos cooperados, até 
comentava com os delegados 
de São José do Cedro e também 
com os de Dionísio Cerqueira, 

que a cada assembleia que 
a gente faz, percebemos a 
evolução dos números, e não 
só os números do sistema 
Sicoob, mas de cada produtor, 
cada atividade, cada pessoa 
jurídica, cada pessoa física 
também evolui, buscando 
mais tecnologia, buscando 
melhores empreendimentos, 
buscando mais estudos, se 
profissionalizando. Então, 
na verdade, quem traz o 
resultado em primeiro lugar 
é o cooperado. É o cooperado 
que traz o resultado e 
automaticamente o sistema 
evolui”, comemorou Márcio 
Bohn.

O diretor operacional 
Jaimir Balbinot, destacou o 
crescimento da cooperativa 
que iniciou com o 
comprometimento e confiança 
dos 34 sócios fundadores, que 
está em constante crescimento 
através do compromisso com 
os associados e da proximidade 
com a comunidade.

“Esse é um momento de 
festa, de gratidão aos 34 sócios 
fundadores, que plantaram 
uma semente fértil há 35 
anos e hoje colhem os frutos, 
dessa que é uma cooperativa 
diferenciada a nível de sul 

do país, onde nós atuamos 
nos três estados, com afinco 
e cumprindo com a vontade 
desses sócios fundadores que 
queriam uma cooperativa 
perene e que atendesse as 
pessoas e jamais viraria as 
costas para as pessoas sem 
dar atenção. E nesses anos, 
com ética, com transparência 
e atenção às pessoas, o 
Sicoob São Miguel ocupou 
um espaço muito nobre aqui 
na região do extremo oeste 
de Santa Catarina, o sul do 
país, onde ela atua, ela faz a 
diferença. Nós entendemos 
que o mundo moderno precisa 
sim de tecnologia, e isso nós 
temos, e temos também um 
ingrediente especial que é 
estar com a nossa equipe todo 
dia envolvida com as pessoas, 
onde está o nosso associado”, 
afirmou Balbinot.

Atualmente a cooperativa 
atua em Santa Catarina, Paraná 
e Rio Grande do Sul; tem 56 
agências com uma equipe 
de 840 colaboradores, entre 
funcionários e terceirizados, e 
projeta para 2025 a abertura 
de mais seis agências. 
Atualmente o Sicoob São 
Miguel possui cerca de 150 mil 
associados. 

Sicoob São Miguel chega aos 35 anos como 
o 10ª maior do sistema Sicoob Brasil 

GERAL.

O Sicoob São Miguel conta com 150 mil cooperados, atuando em mais de 40 
municípios em três estados do sul do Brasil
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OAB Subseção Dionísio Cerqueira busca 
instalação de Vara Federal no município 
Dionísio Cerqueira, que há décadas conta com a Polícia e da Receita Federal, depende 
de São Miguel do Oeste para processos relacionados à esfera federal

GERAL.

A Ordem dos 
Advogados do Brasil 
(OAB) Subseção Dionísio 
Cerqueira, recentemente 
reeleita, está 
comprometida em buscar 
avanços para a região 
de fronteira que abrange 
Santa Catarina e Paraná. 
Entre as principais metas 
da nova gestão está a 
instalação de uma Vara 
Federal no município, 
considerada essencial 
para atender à crescente 
demanda jurídica e 
ao desenvolvimento 
regional.

Dionísio Cerqueira, 
que há décadas conta 
com a presença da Polícia 
Federal e da Receita 
Federal, ainda depende 
da Justiça Federal de São 
Miguel do Oeste para 
processos relacionados à 
esfera federal. 

Segundo a subseção, a 
cidade não possui volume 
processual suficiente 
isoladamente para 
justificar a instalação de 
uma Vara Federal. Porém, 
ao considerar a atuação 
conjunta de municípios 
fronteiriços, onde se 
tem três localidades, 
Capanema, temos Santo 
Antônio do Sudoeste e 

temos Dionísio Cerqueira, 
há demanda suficiente 
para esse pleito.

Guilherme Maran, 
vice-presidente da 
subseção, comentou 
que foram liberadas 
oito varas federais 
para o estado de Santa 
Catarina e já no momento 
que essa notícia foi 
divulgada, o grupo fez 
um requerimento junto 
à seccional catarinense 
para que uma dessas 
varas venha para a 
Dionísio Cerqueira. 

“A criação da nossa 
subseção conjunta, 
única no Brasil, permite 
somar forças entre essas 
localidades de fronteira. 
Além disso, desvincular 
parte dos processos 
de Francisco Beltrão 
(PR) e São Miguel do 
Oeste (SC) fortaleceria a 
viabilidade da nova Vara 
Federal”, destacou o vice-
presidente. 

O requerimento já 
foi enviado à seccional 
catarinense, mas o 
projeto depende de 
articulação política entre 
os estados do Paraná e 
Santa Catarina.

A instalação da Vara 
Federal não só atenderia 

questões judiciais 
locais, como também 
impactaria positivamente 
a advocacia e a economia 
da região. Hoje, 
advogados precisam se 
deslocar para Cascavel 
(PR) ou Chapecó (SC), o 
que aumenta custos e 
dificulta o atendimento 
de clientes. 

Crimes de 
contrabando, 
descaminho, emissão de 
passaportes e processos 
migratórios são comuns 
na fronteira, justificando 
a necessidade de um 
órgão judicial federal 
mais próximo.

Além disso, a nova 
Vara Federal demandaria 
servidores e estrutura, 
gerando empregos 
e movimentando a 
economia regional. 

“É uma grande 
oportunidade para a 
advocacia local, além 
de melhorar o acesso à 
Justiça para a população”, 
frisou Guilherme.

A subseção também 
planeja lutar por 
melhorias no sistema 
eletrônico da OAB 
em Santa Catarina, 
considerado defasado em 
comparação ao Paraná. 

Segundo a gestão, o 
modelo paranaense é 
referência e oferece 
maior eficiência no 
atendimento à advocacia.

Outra demanda é o 
aumento dos valores 
pagos à advocacia 
dativa, responsáveis por 
atender casos onde não 
há defensores públicos 
disponíveis. Os valores 
atuais, de acordo com a 
subseção, estão abaixo 
do ideal, e o modelo 
paranaense novamente 
surge como inspiração 
para uma remuneração 
mais justa.

“Os valores que são 

pagos à advocacia ainda 
estão muito aquém 
do justo e ideal para o 
atendimento. O Paraná 
também é uma referência 
em termos da advocacia 
dativa e a ideia é que 
a gente consiga talvez 
desmembrar esse serviço 
que hoje passa pelo 
Tribunal de Justiça, e 
seja diretamente pela 
advocacia, garantindo 
dessa maneira uma 
melhoria desses 
valores, porque a 
advocacia dativa é muito 
importante, quando o 
governo do Estado não 
consegue atender com 

defensores públicos 
concursados, quem acaba 
assumindo essa tarefa 
são os defensores dativos, 
nada mais justo que a 
gente seja remunerado 
com dignidade”, destacou 
o presidente Vinicius 
Ratti. 

Com uma pauta 
ambiciosa e voltada 
para o desenvolvimento 
regional, a OAB Dionísio 
Cerqueira busca 
consolidar avanços que 
não apenas beneficiem a 
advocacia, mas também a 
sociedade como um todo.

3° Canta Gospel Fronteira de Santo Antonio do Sudoeste 
supera as expectativas 
Evento foi promovido pela Igreja do Evangelho Quadrangular com o apoio do 
Departamento de Cultura de Santo Antonio do Sudoeste

GERAL.

Aconteceu nos dias 
22 e 23 de novembro 
do CTG Querência da 
Fronteira, em Santo 
Antonio do Sudoeste, 
a terceira edição do 
Festival Canta Gospel 
Fronteira. 

Realizado pela 
Igreja do Evangelho 
Quadrangular com o 
apoio do Departamento 
de Cultura de Santo 
Antonio do Sudoeste, 
o evento contou com a 
participação de cantores 
em suas duas categorias, 
infantojuvenil e adulta. 

Na sexta-feira, dia 22, 
a fase eliminatória contou 
com 16 apresentações na 
categoria infantojuvenil e 
com 29 apresentações na 

categoria adulta, sendo 
que 05 apresentações de 
cada categoria passaram 
para a fase final do 
festival.

No sábado após 
as apresentações a 
classificação final das 
duas categorias ficou na 
seguinte ordem:

Categoria 
infantojuvenil:

1° Laura e Livia 
2° Julia Pilatti
3° Anthony Gabriel 
4° Nicilas Satrub 
5° Anna Laura 

Manentti
Categoria adulta:
1° Luiz Mário e Maghy
2° Pra. Kátia 
3° Raquel e Gabrielly
4° Alexandre Santos

5° Josias Lúcio
Os pastores Delia e 

Oziel agradeceram a 
todos os participantes 

e todo público que 
prestigiou o evento.
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Vitória emocionante do time cerqueirense foi definida nos pênaltis com destaque para o goleiro Heron
A equipe sub-15 do 

polo da Chapecoense 
de Dionísio Cerqueira 
sagrou-se campeã da 
Copa Interpolos na 
tarde de domingo, 23 de 
novembro, em Chapecó. 
Sob o comando do 
técnico Jean Busch, os 
jovens atletas fizeram 
história ao superar 
desafios na reta final do 
torneio, garantindo o 
título de maneira heroica.

“Este é o resultado 
de um trabalho a 
longo prazo com 
esses meninos, alguns 
comigo há oito anos. Foi 
gratificante conquistar o 
título, especialmente na 
atmosfera única da Arena 
Condá. Enfrentamos 
polos de cidades maiores 
e mostramos que 
nossa região tem muito 
talento. Lapidamos esses 
jovens e, com 21 atletas 
inscritos, sendo a maioria 
local, alcançamos o título 
tão almejado, destacando 
o potencial do interior e o 

trabalho realizado desde 
os playoffs até a final”, 
comentou o treinador 
Jean Busch.

Na semifinal, 
os cerqueirenses 
enfrentaram Erechim e 
conquistaram a vitória 
com um gol solitário, 
vencendo por 1x0. O 
resultado assegurou a 
vaga na decisão contra 
Canoinhas, que aconteceu 
no mesmo dia.

A final foi marcada 
por equilíbrio e fortes 
emoções. Após empate 
sem gols no tempo 
regulamentar, a partida 
foi decidida nos pênaltis. 
O goleiro Heron brilhou 
ao defender cobranças 
cruciais, sendo o grande 
destaque da equipe na 
vitória por 4x2.

O triunfo coroou o 
desempenho consistente 
do time ao longo da 
competição e destacou 
o trabalho coletivo dos 
atletas e da comissão 
técnica.

A Prefeitura Municipal 
de Dionísio Cerqueira 
parabenizou a equipe 
pela conquista e exaltou 
o empenho dos jovens 
jogadores. Em nota 
oficial, expressou orgulho 

pela vitória que reforça 
o potencial esportivo da 
cidade.

Essa conquista é um 
marco para o polo da 
Chapecoense de Dionísio 
Cerqueira, reafirmando 

a força da base e o 
talento dos atletas 
que representaram a 
cidade com garra e 
determinação. O título 
é celebrado não apenas 
como uma vitória 

esportiva, mas também 
como um exemplo de 
dedicação e espírito de 
equipe.

Equipe sub-15 da Chapecoense conquista título da 
Copa Interpolos

ESPORTES.
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Bom Jesus do Sul celebra 28 anos com 
programação especial neste domingo
Aniversário de 28 anos terá atrações culturais, música e diversão para toda a família

CULTURA.

Bom Jesus do Sul 
comemora seus 28 
anos de emancipação 
político-administrativa 
com uma grande festa 
para a comunidade. O 
município, que construiu 
uma história marcada 
por conquistas e 
progresso, prepara uma 
programação especial 
para celebrar a data com 
moradores e visitantes.

Com atrações voltadas 
para toda a família, o 
evento contará com 
apresentações culturais, 
shows musicais e 
atividades recreativas. 
A celebração será uma 
oportunidade para reunir 
a população e valorizar 
a história do município, 
fortalecendo o espírito 

comunitário.
Desde sua 

emancipação, Bom 
Jesus do Sul se destacou 
pelo desenvolvimento 
constante e pela união 
de seus cidadãos em prol 
do bem-estar coletivo. 
A festa de 28 anos não 
apenas celebra essas 
conquistas, mas também 
reforça o compromisso 
com o futuro da cidade.

O prefeito Helio Surdi 
destacou a importância 
desse momento para a 
comunidade e anunciou 
uma programação 
extensa para o evento. 

“É um momento 
importante para o 
nosso município, onde 
estamos nos preparando 
para comemorar o 

28º aniversário, uma 
festa tradicional que 
preparamos para os 
nossos munícipes 
e também para os 
visitantes e que 
acontecerá no espaço 
do Fundo de Vale, com a 
Rua Coberta pronta para 
receber todos com muita 
animação e alegria”, 
afirmou o prefeito.

Segundo o prefeito 
a programação inclui a 
chegada do Papai Noel, 
acendimento das luzes 
natalinas, show de fogos 
de artifício, brinquedos 
infláveis para as crianças 
e o tão esperado bolo de 
aniversário. 

“Além de toda essa 
programação, haverá 
apresentações musicais 

com a banda local Novo 
Destino, que promete 
animar o público com 
músicas novas, seguida 
pela atração principal da 
noite, a banda Corpo e 
Alma”, destacou Helio.

Ainda segundo o 
prefeito, a comissão 
organizadora já iniciou 
os trabalhos com a 
montagem da decoração 
no Fundo de Vale e 
também na Rua Coberta. 

“Começamos cedo 
porque queremos que 
esteja tudo certo para o 
dia e que a festa deste 
ano seja a melhor e 
a maior já realizada 
em nosso em nosso 
município. Nossa 
população merece e é 
nosso dever oferecer 

sempre o melhor para o 
nosso povo”, frisou Helio.

A Prefeitura de Bom 
Jesus do Sul espera 
contar com a presença 
da comunidade para 
celebrar o aniversário do 
município, que promete 
ser um momento especial 
de confraternização e 
diversão.

“A desta será no 
domingo que antecede 

o dia do aniversário 
do município, e para 
comemorar em grande 
estilo convidamos a toda 
a população bomjesuense 
e dos municípios vizinhos 
a Bom Jesus do Sul, que 
possam estar juntamente 
conosco, comemorando, 
fazendo a grande festa 
e acompanhando toda a 
programação”, concluiu 
Helio Surdi. 
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Receita de
Mac’n Cheese, o clássico americano

CULINÁRIA

O mac’n cheese, ou macarrão com queijo, é um 
prato clássico da culinária americana que conquis-
tou paladares ao redor do mundo. Com sua textura 
cremosa e sabor reconfortante, é perfeito para 
almoços rápidos, jantares em família ou até mesmo 
para ocasiões especiais. Aqui traremos uma receita 
prática e irresistível de mac’n cheese caseiro, com 
dicas para alcançar a cremosidade ideal e personali-
zar o prato ao seu gosto.

INGREDIENTES PARA O
MACARRÃO

- 300g de macarrão (qualquer 
massa curta é o ideal)

- 1 colher de sopa de sal para 
cozinhar o macarrão

INGREDIENTES PARA O MOLHO 
DE QUEIJO

- 2 colheres de sopa de manteiga

- 2 colheres de sopa de farinha 
de trigo

- 2 xícaras de leite integral

- 1 xícara de queijo cheddar 
ralado

- 1/2 xícara de queijo parmesão 
ralado

- Sal, pimenta-do-reino e noz-
moscada a gosto

PARA FINALIZAR

- 1/2 xícara de queijo mussarela 
ralada para gratinar

MODO DE PREPARO DO 
MACARRÃO

1. Em uma panela grande, leve 
água ao fogo até ferver e adicio-
ne o sal.

2. Cozinhe o macarrão de acordo 
com as instruções da embalagem, 
deixando-o al dente.

3. Escorra e reserve, deixando um 
pouco de água do cozimento para 
ajustar a textura do molho, se 
necessário.

MODO DE PREPARO DO MOLHO 
DE QUEIJO

1. Em outra panela, derreta a 
manteiga em fogo médio.

2. Adicione a farinha de trigo e 
mexa constantemente por cerca 
de 1 minuto para formar um roux 
(base espessa para o molho).

3. Aos poucos, despeje o leite, 
mexendo sem parar para evitar 
grumos.

4. Cozinhe até o molho começar a 

engrossar, por aproximadamente 
5 minutos.

5. Reduza o fogo e adicione os 
queijos ralados, mexendo até 
derreter e formar um creme 
homogêneo.

6. Tempere com sal, pimenta-do
-reino e uma pitada de noz-mos-
cada para realçar o sabor.

MONTAGEM E FINALIZAÇÃO

1. Misture o macarrão cozido ao 
molho de queijo, envolvendo toda 
a massa com o creme.

2. Transfira para uma travessa ou 
assadeira.

3. Para um toque especial, cubra 
com queijo ralado.

4. Leve ao forno preaquecido a 
200 °C por cerca de 10 minutos, 
ou até que fique dourado e leve-
mente crocante.

DICAS PARA UM MAC’N CHEESE PERFEITO
1. Para um sabor mais intenso, experimente misturar 

queijos como gruyère, gouda ou gorgonzola.

2. Adicione ingredientes extras, como bacon crocante, 
frango desfiado ou brócolis cozido, para personalizar o 
prato.

3. Se preferir uma textura mais leve, use creme de leite 
fresco no lugar de parte do leite.

4. Sirva imediatamente para aproveitar a cremosidade do 
molho.
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MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL

A Comissão de Agricultura e Desenvolvimento Rural, em 
reunião na manhã desta quarta-feira (27), no Complexo de 
Eventos Tabajara, em Chapecó, aprovou por unanimidade o PL 
214/2024, de autoria do deputado Altair Silva (PP), que redefine 
os critérios para a circulação de máquinas agrícolas na malha 
viária estadual.

Com relatoria do deputado Volnei Weber (MDB), que 
emitiu parecer favorável, a matéria segue agora para a análise 
da Comissão de Transporte, Desenvolvimento Urbano e 
Infraestrutura antes de ir a plenário.

Na Comissão de Constituição e Justiça (CCJ), a matéria havia 
sofrido modificações por meio de uma emenda substitutiva 
global de autoria do relator, deputado Fabiano da Luz (PT). Desse 
modo ficou definido que as rodovias estaduais que perpassam 
áreas de produção preponderantemente agrícola devem ser 
sinalizadas com placas de alerta informando sobre a existência 
de local de cruzamento ou de trânsito eventual de tratores e 
máquinas agrícolas. 

Ficou estabelecido, também, que as áreas de produção agrícola 
serão identificadas com placas indicativas comunicando aos 
condutores sobre o perímetro rural. E por fim, foi determinado 
que os tratores e máquinas agrícolas, ao transitarem pelas 
rodovias estaduais, devem ostentar sinalização visível aos 
condutores que trafegam pela via e transitar com escolta de 
veículo de acompanhamento devidamente sinalizado.

Defesa da propriedade privada
Com relatoria do deputado Camilo Martins (Podemos), foi 

acatado por unanimidade, o   PL 162/2024, de autoria do 
deputado Oscar Gutz (PL), que institui o “ Abril Amarelo”, mês 
dedicado a ações de conscientização sobre a importância da 
defesa da propriedade privada.

Para o autor do projeto, esta iniciativa é fundamental devido 
à crescente preocupação com invasões e ocupações ilegais 
de propriedades privadas, que representam uma ameaça não 
apenas aos direitos individuais dos proprietários, mas também à 
segurança e estabilidade das

comunidades locais.

Avança projeto sobre trânsito de máquinas agrícolas nas 
rodovias estaduais

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE BOM JESUS DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO SUL
ESTADO DO PARANÁ
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 89/2024

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 89/2024, TIPO MAIOR DESCONTO POR LOTE,
no   dia   16/12/2024,   às   13h30min,   que   tem   por   objeto   a   Manutenção   de
máquinas pesadas.
Recebimento das propostas: de 29/11/2024 às 08h00min até 16/12/2024 às
13h00min.
Abertura das propostas: 16/12/2024, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 16/12/2024, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro.
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.

Bom Jesus do Sul-PR, 26 de Novembro de 2024.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO SUL
ESTADO DO PARANÁ
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90/2024

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90/2024, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM, no
dia 12/12/2024, às 13h30min, que tem por objeto a Aquisição de materiais e
equipamentos de informática.
Recebimento das propostas: de 29/11/2024 às 08h00min até 12/12/2024 às
13h00min.
Abertura das propostas: 12/12/2024, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 12/12/2024, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro.
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.

Bom Jesus do Sul-PR, 26 de Novembro de 2024.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO SUL
ESTADO DO PARANÁ
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 87/2024

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 87/2024, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM, no
dia  12/12/2024,  às  08h30min,  que  tem por  objeto  a Aquisição de móveis  e
equipamentos para o Departamento de Educação.
Recebimento das propostas: de 29/11/2024 às 08h00min até 12/12/2024 às
08h00min.
Abertura das propostas: 12/12/2024, às 08h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 12/12/2024, às 08h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro.
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.

Bom Jesus do Sul-PR, 26 de Novembro de 2024.
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Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO SUL
ESTADO DO PARANÁ
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 87/2024

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 87/2024, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM, no
dia  12/12/2024,  às  08h30min,  que  tem por  objeto  a Aquisição de móveis  e
equipamentos para o Departamento de Educação.
Recebimento das propostas: de 29/11/2024 às 08h00min até 12/12/2024 às
08h00min.
Abertura das propostas: 12/12/2024, às 08h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 12/12/2024, às 08h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro.
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.

Bom Jesus do Sul-PR, 26 de Novembro de 2024.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE BOM JESUS DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO N° 17/2024  

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 16/2024 - ARP

Eu Nelson Aloisio Kunsler, Presidente em Exercício da Câmara de Vereadores de Flor
da Serra do Sul, Estado do Paraná, no uso das atribuições legais que me são conferidas
por Lei,  e  de conformidade com o dispositivo  na Lei  Federal  14.133 e Resolução n°
12/2023,

TORNO PÚBLICO

Para conhecimento de todos interessados que fica  AJUDICADA e HOMOLOGADA a
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 16/2024 – Ata de Registro de Preços, da(s) empresa(s)
abaixo:

OBJETO:  REGISTRO  DE  PREÇOS  VISANDO  A  AQUISIÇÃO  DE  ETIQUETAS  DE
PATRIMÔNIO,  PLACAS  DE  IDENTIFICAÇÃO  DE  MESA,  BANDEIRAS,  KIT  DE
MASTRO  E  PLACAS  DE  HOMENAGEM  PARA  ATENDER  ÀS  NECESSIDADES
INSTITUCIONAIS DA CÂMARA DE VEREADORES DE FLOR DA SERRA DO SUL.

Razão Social: GRAVAR ARTE COMÉRCIO DE ARTIGOS PUBLICITÁRIOS LTDA
CNPJ nº 03.857.139/0001-44

Item Descrição Unidade
Preço 

Unitário Qtde
Valor 
Total

1. Bandeiras  externa  confeccionada  em  nylon
impermeável,  medindo  0,90  cm  x  1,29cm,
sendo   kit  com  quatro  bandeiras,  incluindo,
Brasil, Paraná, Município de Flor da Serra do
Sul  e  Poder  Legislativo,  com  detalhes
bordado.

Kit R$
2.400,00

02 R$ 
4.800,00

2. Placa  de  Identificação  de  mesa  em  latão
dourado, com gravação em baixo relevo com
nome,  Vereador  e  partido,  Brasão  do
município e do legislativo (colorido),  aplicada
em base de madeira (cor mogno).   Medidas
aproximadas: 25 cm x 10cm .

Unidade R$ 180,00 13 R$ 
2.340,00

3. Kit  mastro  contendo:  Base  em  Madeira  tipo
dois  degraus,  na  Cor  Mogno,  medindo
aproximadas: comprimento: 55cm; largura 20
cm e  altura  13  cm com formato  de  base  e
sobreposição  com  canopla  Cromada  para
encaixe  do  mastro,  Acompanhado  de
04(Quatro)  Mastros  em  madeira  cor  mogno
medindo  aproximadamente  2,50  metros  de
altura  com  ponteira  formato  de  lança,  com
ganchos  para  fixação  da  bandeira  encaixe
para mastro com espessura aproximada de 03
cm.

Kit R$
1.840,00

01 R$ 
1.840,00

4. Placa  de  homenagem   aço  com  gravura
tamanho  aproximado  27X17cm,  com  estojo
de  veludo  preto  tamanho  aproximado
36x26cm

Unidade R$ 550,00 05 R$ 
2.750,00

Total ......................................................................................................................................     R$ 11.730,00

Razão Social: DOUGLAS ROCHA (MED'HR)
CNPJ nº 86.535.408/0001-83

Item Descrição Unidade
Preço 

Unitário Qtde
Valor 
Total

5 Etiqueta de identificação de patrimônio na cor
Cinza,  medindo  aproximadamente  20mm  x
50mm, produzida em alumínio com adesivo no
verso  (formato  retangular  com  cantos
arredondados).  Linha  de  margem  preta  em
toda  borda  da  etiqueta.  Personalização:
Logotipo  do  Legislativo  Colorido,  e  na  parte
inferior a Identificação “Flor da Serra do Sul”.
Ao  lado,  código  de  barras,  tendo  na  parte
superior  escrito  “Patrimônio”  e  inferior  o
número,  na  cor  Preta.  As  etiquetas  deverão
ser enumeradas com os números de “001 a
500”

Unidade R$ 1,78 500 R$ 890,00

Total ......................................................................................................................................     R$ 890,00

a) Data da Homologação e Adjudicação: 27 de novembro de 2024
b) Valor Total: R$ 12.620,00 (doze mil seiscentos e vinte reais). 
c) Vigência: de 28/11/2024 a 27/11/2025.

Flor da Serra do Sul/PR, 27 de novembro de 2024.

________________________________
Nelson Aloisio Kunsler

PRESIDENTE 

MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL

01
02
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Sicoob comemora 35 anos com 
grande festa e homenagens

O Sicoob São Miguel comemorou 35 anos de trajetória, marcados por desafios 
superados, conquistas significativas e um compromisso contínuo com a comunidade. 
A grande festa em comemoração ao aniversário foi realizada na última sexta-feira, dia 
22, no Parque de Exposições Rineu Gransotto em São Miguel do Oeste.
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Lançado em Chapecó o livro 
“Alesc 190 Anos: Passado, 

Presente, Futuro”

Vai a plenário projeto 
que determina ao 

Estado a distribuição de 
medicamentos à base de 

canabidiol

Avança projeto sobre 
trânsito de máquinas 
agrícolas nas rodovias 

estaduais

Festa de 28 anos em Bom Jesus 
do Sul é neste domingo

Com atrações voltadas para toda a família, o evento contará com apresentações 
culturais, shows musicais e atividades recreativas. A celebração será uma 
oportunidade para reunir a população e valorizar a história do município, 
fortalecendo o espírito comunitário.
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